

ALFARO

# Sesenta y dos agricultores se han agrupado en una SAT

*Han elegido a la directiva y en breve nombrarán al presidente de la sociedad*

P.C. • ALFARO

Un total de 62 agricultores están realizando gestiones para constituir una sociedad agraria de transformación (SAT) en Alfaro. De momento, se han mantenido ya varias reuniones para tratar este tema y se han nombrado a las doce personas que conformarán la junta. En los próximos días se elegirá el presidente.

La creación de esta SAT es el primer paso para la constitución de una organización de productores de frutas y hortalizas (OPFH). Las personas que configuran esta sociedad pretenden seguir todos los pasos necesarios para conseguir la homologación y llegar a crear la citada OPFH.

Un total de 62 agricultores han mostrado su interés en pertenecer a esta nueva SAT, que se denominará "Fenojal".

Ya se han mantenido varias reuniones para conocer los pasos que hay que dar y constituir esta sociedad.

El último encuentro se mantuvo esta semana y en él se decidieron los nombres de las doce personas que configurarán la junta. En los próximos días se designará el presidente, y se puede decir que la SAT está casi constituida.

El objetivo de la SAT es, siguiendo la normativa marcada por la Comunidad Europea, agrupar a varios agricultores para poder colocar mejor en el mercado los productos agrícolas.

La idea de crear la SAT "Fenojal" surgió hace bastante tiempo, según indican desde la organización: "Hace muchos años que estábamos trabajando en esto, ya que lo consideramos muy positivo".

Desde este grupo ven la creación de una SAT como una forma de canalizar las ayudas que pueden recibir los agricultores, además de las ayudas a los productos agrarios transformados como son las conservas.

El consejero de Agricultura, Ganadería y Desarrollo Rural, Javier Erro, en varias ocasiones ha explicado la importancia que tiene la creación de esas organizaciones de productores: "Hay que transmitir al agricultor esa necesidad de agruparse, no para hacer las retiradas, sino para estructurar una producción, mejorar la calidad y organizar las ventas", explicaba Erro en una visita que realizó a finales de agosto, coincidiendo con la retirada de frutas.

El titular de Agricultura indicó que con estas agrupaciones se conseguirá ser más competitivo.

# Siete empresas presentan ofertas para realizar la auditoría del 91 al 95

*Las propuestas oscilan entre 4,7 millones y 3,8 millones*

AMPARO YANOT • ALFARO

Un total de siete empresas se han presentado al concurso para la creación de una auditoría que investigue el desarrollo administrativo del Ayuntamiento alfareño entre los años 1991 y 1995.

Las propuestas económicas de estas empresas oscilan entre los 4.750.000 pesetas que ofrece "CAPMG" hasta los 3.800.000 que oferta "Faura Casas", siendo el presupuesto estimado por el Consistorio para este proyecto de 5 millones de pesetas.

Al concurso de la auditoría también se han presentado las empresas "Audilan", "UTE Consultor", "Deloyte Touche", "Cooper and Lybrand" y "Audihispana".

Todas las propuestas que han concurrido al concurso se valorarán a principios de año, ya que existe un plazo legal de tres meses para estudiar las solicitudes



Fachada de la Casa Consistorial de Alfaro.

antes de proceder a la adjudicación definitiva.

La creación de una auditoría surgió a raíz de una propuesta presentada por IU en los años

mencionados, un proyecto al que se negaron los concejales socialistas, por considerar que este trabajo lo desarrolla gratuitamente el Tribunal de Cuentas.

# todo ventajas son ventajas

utilizando el mejor sistema de pago la **TARJETA COMERCIO**, la nuestra

totalmente gratuita

pagos hasta en 30, 60 y 90 días sin recargo



asegura las compras contra robo

sin cambiar de entidad bancaria

más de 600 comercios adheridos en toda La Rioja

**Plan de Pensiones**

LA DECISIÓN\* MÁS INTELIGENTE PARA REIRSE DEL FUTURO. JA, JA, JA.

YA HEMOS SUSCRITO EL PLAN DE PENSIONES DE CAJA RIOJA

\*CRÉDITO PERSONAL EN LAS MEJORES CONDICIONES

\*FISCALIDAD HASTA EL 56% DE REDUCCIÓN FISCAL

\*INTERESES 12,10% ANUAL

**CAJA RIOJA**

